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開 催 日 時   平成 30 年 4 月 13 日（金） 10 時 00 分 ～ 11 時 02 分 

場   所  第３常任委員会室 

協 議 事 項   第３回 議会報告及び市民との意見交換会の開催について 

出 席 議 員  

（欠席議員） 
２３名（欠席議員：石川慶議員、知念秀明議員） 

当局出席者  なし 

議会事務局 

出席者 
東川上局長、多和田課長、中村係長、大城担当主査、渡嘉敷、棚原 

会 議 概 要  

議題：第３回議会報告及び市民との意見交換会について 

《大城政利議長、あいさつを行う。》 

《宮城克広報広聴委員長、本日の日程説明、議会報告及び市民との意見交換会

の開催要項について説明を行う。》 

《各委員会より議会報告を発表してもらい、内容の確認を行う。》 

《桃原功議員より総務常任委員会の議会報告(波力発電実証実験の視察につい

て、普天間高校移転整備に関する意見書提出後の進捗状況について)の発表を行

う。》 

《知名康司議員より経済建設常任委員会の議会報告(市道認定について)の発表

を行う。》 

《比嘉憲康議員より福祉教育常任委員会からの議会報告(第７期介護保険料の

改定について)の発表を行う。》 

 

【議会報告に対する質疑・意見の主な内容】 

○○○○岸本一德岸本一德岸本一德岸本一德    議員議員議員議員 総務常任委員会の報告の中で写真がまだ入っていない箇所

があった。 

○○○○桃原功桃原功桃原功桃原功    議員議員議員議員    これについては４月 22 日に視察を予定しておりその後に掲

載予定である。 

○○○○桃原功桃原功桃原功桃原功    議員議員議員議員 市民が見てわかるという視点が必要である。総務常任委員会

では、政府の方針 2017 の読み方をニーゼロイチナナと読んだほうがいいの

か。 

経済建設常任委員会は、市道中原 33 号の整備後イメージの説明は、中原公

民館へ行く道であることを伝えたほうがよい。 

福祉教育常任委員会については、棒グラフ中に数字の単位を入れたほうが

よい。 



○○○○佐喜真佐喜真佐喜真佐喜真進進進進    議員議員議員議員 福祉教育常任委員会の資料中、歳入歳出について触れる箇

所があるが、そこを読む際に「①」と読み上げているが、そこは読まなくて

よいのではないか。 

○○○○伊波一男伊波一男伊波一男伊波一男    議員議員議員議員 同じく福祉教育常任委員会の資料中、介護保険料の増加に

ついての箇所があるが、前年度の数字について、口頭説明のみだと市民が混

乱するので、いくら増になるかだけ説明した方がよいのではないか。 

○○○○岸本一德岸本一德岸本一德岸本一德    議員議員議員議員 修正いたしたい。 

○○○○呉屋等呉屋等呉屋等呉屋等    議員議員議員議員 福祉教育常任委員会の資料は文字が多くて市民に伝わりにく

い。写真やイラストを活用してみてはどうか。 

○○○○桃原朗桃原朗桃原朗桃原朗    議員議員議員議員 施設整備の写真等を入れてみてはどうか。 

○○○○岸本一德岸本一德岸本一德岸本一德    議員議員議員議員 文字にしないと伝わらない面があるため、あえて写真等は

入れていない。 

○○○○玉城健一郎玉城健一郎玉城健一郎玉城健一郎    議員議員議員議員 経済建設常任委員会の資料の中で、「市当局に事業化に

向けて取り組むように働きかけていきます」とあるが、この事業化というの

が、道路事業化のことであるならば、区画整理事業と区別するため、それを

直接記載したほうがよいと思う。 

○○○○呉屋等呉屋等呉屋等呉屋等    議員議員議員議員 そのとおりに修正いたしたい。 

○○○○伊佐哲雄伊佐哲雄伊佐哲雄伊佐哲雄    議員議員議員議員 経済建設常任委員会と福祉教育常任委員会の資料の中で質

疑・答弁について記載があるが、それぞれ質疑・答弁、議員・当局と表現が

分かれている。統一した方がいいのではないか。 

○○○○呉屋等呉屋等呉屋等呉屋等    議員議員議員議員 議員質疑・当局答弁といたしたい。 

○○○○宮城克宮城克宮城克宮城克    広報広聴委員長広報広聴委員長広報広聴委員長広報広聴委員長 今挙がった注意点、修正内容については各委員会

にて対応する。この後は１０分の休憩後、議会報告及び意見交換会の班ごと

に分かれて、当日の役割分担等を決めていただきたい。 

   以上 

 


